



校訓「自主 勤労 敬愛」

学校教育目標「心豊かで、自ら考え行動できる生徒の育成」

スローガン 「努力夢現」 ～ 努力を続け、夢や目標を実現・達成できる学校 ～

## 【 全力 躍動 長崎市中総体 】

長崎市中総体が6月7日(土)～6月9日(月)開催されました。

陸上競技 入賞

宅明音和さん 男子共通800m 7位 入賞

宅明音和さん 共通400m 7位

蒲池蘭愛珂さん 女子共通100mハードル 5位

蒲池蘭愛珂さん 共通砲丸 6位

茂川蒼大さん 1年1500m 3位

宅明湊笑さん 1年1500m 5位

井上光昭さん 1年1500m 1位 (県大会出場)

木村優輝さん 1年100m 3位

岡田和斗さん 1年100m 8位



バレーボール

小ヶ倉 2-0 長大附属 勝利

0-2 三重中 惜敗

卓球男子 1勝(三川中) 2敗(小江原中 長大附属中) 予選リーグ敗退

個人戦 一人ひとり全力を尽くしました!

卓球女子 団体準優勝 祝 県大会出場!!

個人戦 松本美優さん ベスト8

個人戦 比嘉瑠音さん ベスト16

水泳

1年男子50m自由形 中村慶洵さん 2位 入賞

空手

女子個人 形 尾上華乃音さん 優勝 県大会出場!!

5月に行われたハンドボール競技も県大会出場を決めております。おめでとうございます。  
一人ひとりの頑張り、そしてチーム戦ではその団結力に感動しました!応援ありがとうございました!!



## 【長崎っ子の心を見つめる教育週間】

長崎市では、平成16年から、7月1日前後に、すべての公立学校において教育週間を実施し、学校や保護者、地域住民と連携して、児童生徒の生命を尊重する心を育て、「地域の子供は地域ではぐくむ」という機運を高めてきました。

小ヶ倉中学校でも、6月30日(月)から7月6日(日)までをその期間とし、以下の取り組みを行いました。

●6月30日(月)校長講話

「長崎っ子の心を見つめる教育週間」の意義、命の大切さについて

「命のバトン」というテーマでお話をしました。

●7月1日(火)全校食育

「受験飯でパフォーマンスの土台を作ろう」

(明治オンライン出前授業)

●7月2日(水)生徒総会に向けた学級討議

「よりよい学校づくり」

●7月4日(金)被爆体験講話

講師 城臺 美彌子 様

ご自身の被爆体験はもちろん、原爆投下に至った歴史的背景や社会情勢、現代の危機的世界情勢等について分かりやすくお話しいただき核なき世界を創造することの大切さを子供たちへ伝えていただきました。講話後の生徒からの質問も多く、関心を持って話をうかがっていました。地域住民の方々も来校し、聴講されていました。

●7月5日(土)全学年 道徳

・「命」をテーマにした道徳授業

学年、学級で、命の大切さにつながる道徳の授業を行いました。

・情報モラル教育

講話

大浦警察署から講師

をお招きし、SNSやスマートフォンによる犯罪の怖さや注意点についてお話をいただきました。また、地域の見守り活動を担う方々等も数多く来校され、聴講くださいました。

・学年育友会

期間中は、約120名の保護者様、地域の皆様にご来校いただき、生徒の活動の様子を参観いただきました。誠にありがとうございました。

小ヶ倉中学校では、命の大切さ、自他を尊重する心の大切さを全生徒、全職員で常に意識し、保護者や地域の皆さんに支えていただきながら学校教育活動を推進してまいります。



## 【 生徒総会 】 自分たちで考え学校をより良くしたい!!

7月11日(金)の午後、2階のホールに全校生徒が集まり、「生徒総会」が開催されました。自分たちの小ヶ倉中学校の課題を自分たちで考え、向上させようという活発な提案や意見交換がありました。積極的に自分の考えを、理由とともに述べる姿は頼もしく、説得力がありました。この会を企画運営した生徒会執行部の皆さん、各学級の代表として意見の取りまとめなどががんばった学級委員長さん、そして、学校の諸課題に真剣に向き合った生徒の皆さんをとて頼もしく感じました。



## 【 いよいよ夏休み 】

明日からいよいよ夏休みです。小ヶ倉中の皆さん、どんな1学期だったでしょうか。勉強に、運動に、文化活動に充実した日々だったと思います。

長い夏休みは、生活が乱れがちになるものです。規則正しい生活を心がけるとともに、SNS等の被害にあわないよう気を付けてください。元氣な笑顔の皆さんに再会することを楽しみにしています。

